



大阪市立弁天小学校 6年 学年通信 冬休み特別号

# 羽ばたけ 6年生

運動発表会、修学旅行、作品展、卒業遠足など、年間の柱となる大きな行事が目白押しの2学期でした。今年度は、例年通りとはいえないことも多々ある中、子どもたちは今できる最善の中で工夫を凝らし、精一杯力を発揮することができうれしく思っています。集会や異学年交流も徐々に実施されていく中で、最高学年として下級生を引っ張りまとめようとする頼もしい姿もたくさん見られました。

3学期はいよいよ、「卒業」と名のつく行事、取り組みばかりとなります。学級、学年、そしてこの弁天小学校の1人であったことを「よかった」と言える自分になって、卒業式の舞台に立って欲しいと思います。

保護者の方々には、今学期もたくさんのご協力、ご支援をいただきまして、本当に感謝しております。

明日から冬休みになります。今年はいろいろ制限があるとはいえ、年末年始、楽しみなことがたくさんあると思います。安全、健康に十分に気をつけ、充実した楽しい冬休みにしてほしいと思います。

# 冬休みの課題

～冬休みのワーク1冊～

※答え合わせをして、間違えたところ、  
わからなかつたところをしっかり復習  
しておきましょう。



# 3学期始業式

1月11日（火）

持ち物

健康の記録

連絡帳

筆記用具

上ぐつ

冬休みの課題

お道具箱

ぞうきん